



## CONSTRUISONS ENSEMBLE LA LUTTE PAR LA GREVE JUSQU'AU RETRAIT DE LA REFORME

Vendredi 13 Décembre 2019,

Depuis la présentation par le Premier ministre mercredi de son projet de réforme des retraites, nous le répétons ce n'est une surprise pour personne, l'intersyndicale CGT, FO, FSU, et Solidaires l'expliquait et tout est confirmé, cette contre-réforme du gouvernement, c'est donc :

- ✓ Des points au lieu des trimestres, et donc un calcul des retraites sur toute la carrière, au lieu des meilleures années ou des 6 derniers mois, qui va conduire à baisser le niveau des pensions ;
- ✓ Un âge pivot à 64 ans qui va réduire le niveau des pensions de 5 % par an, et obliger à travailler plus longtemps... enfin... pour ceux qui le pourront !
- ✓ Une valeur du point qui dépendra de l'équilibre financier du régime ;
- ✓ La fin des régimes de retraite actuels.

Les autres annonces ne sont qu'écran de fumée et baratin !

Leur réforme, c'est l'universalité de la misère ! Pour les retraités, futurs retraités, pour les jeunes, les femmes, les temps partiels, les malades, les chômeurs, les seniors sans emplois et sans perspectives d'en retrouver. C'est l'équité des maltraités.

Depuis le 5 décembre la grève et la mobilisation restent massives après plusieurs jours, dans plusieurs secteurs et particulièrement visible médiatiquement chez les cheminots, dans l'Éducation nationale ou à la Ratp. Pour autant, CGT, FO, FSU, Solidaires et CFE-CGC dans l'intersyndicale Vosgienne considère que la grève contre le projet destructeur du gouvernement ne doit pas reposer que sur ces secteurs stratégiques et particulièrement médiatisés.

Nos organisations syndicales appellent l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à poursuivre et renforcer la grève. Elles appellent à faire du 17 décembre une nouvelle journée de mobilisation interprofessionnelle massive de grèves et de manifestations, en mobilisant, et en se mobilisant plus forts, plus puissants, plus nombreux et plus déterminés !

Tous dans la bataille ! Enfonçons le clou, faisons ensemble la démonstration de notre détermination à refuser cette contre-réforme et défendre notre système de retraite solidaire, pour toutes et tous et pour toutes les générations, nos enfants, nos petits enfants et leurs descendance !

Ce gouvernement doit entendre et comprendre que nous ne lâcherons rien jusqu'à satisfaction de nos revendications ! Cela passe par le retrait du projet de contre-réforme MACRON/DELEVOYE ! Et l'ouverture de véritables négociations pour l'amélioration de notre système et de ses 42 régimes existants !

**CGT, FO, FSU, Solidaires et CFE CGC appellent à amplifier le mouvement de grèves et à une grande manifestation (unitaire) Mardi 17 Décembre à Epinal départ place Foch (préfecture) à 14H.**